

México cae ante EU

Escrito por Agencias
Martes 10 de Septiembre de 2013 22:01

CD. DE MEXICO, 10 de Septiembre de 2013.- El equipo mexicano de fútbol está por el momento fuera del Mundial de la especialidad, al ocupar Panamá la cuarta posición de la tabla con su empate a dos goles con Honduras.

México no logró los tres puntos que requería antes de su enfrentamiento con Estados Unidos y se complicó su clasificación al Mundial de Brasil 2014. Estados Unidos le ganó 2-0.

Estados Unidos y Costa Rica ya se encuentran clasificados, ocupando dos de los tres pases directos, luego de los resultados de sus encuentros de la ronda 8. El vecino del norte le ganó por dos goles a cero en un juego que siguió al ritmo que quiso.

El primer gol lo anotó al minuto 49 con un remate de cabeza de Eddie Johnson ante una mala salida de José de Jesús Corona y la ventaja la amplió Landon Donovan al minuto 77, redirigiendo el balón a la portería y firmar el 2-0.

El conjunto dirigido por Luis Fernando Tena se mostró muy ofensivo en la primera mitad, con varias llegadas al área de Estados Unidos por conducto de Javier Hernández y Christian Giménez, pero ninguna venció a Tim Howard.

A la Selección Mexicana le restan dos partidos por disputar. Uno el 11 de octubre ante Panamá y el 15 ante Costa Rica. Allí deberá México ganar las tres unidades en juego para llegar a la cuarta posición y tener la posibilidad de ganar su pase al Mundial en el repechaje ante Nueva Zelanda.

México cae ante EU

Escrito por Agencias

Martes 10 de Septiembre de 2013 22:01

Las eliminatorias de la Concacaf dan tres cupos directos al Mundial y al cuarto en la tabla, el derecho a una repesca.